

Bürgerantrag

Ich beantrage ab sofort die Tagesordnungen aller Rats- und Ausschuß-Sitzungen, inkl. aller dazugehörigen Anlagen, rechtzeitig vor den Sitzungen, sowie Protokolle (des öffentlichen Teils) derselben zeitnah nach den Sitzungen, auf der Internetseite der Stadt Haan für alle interessierten Bürger bereitzustellen.

Begründung: Da aus Zeitgründen nicht alle Bürger an den Sitzungen teilnehmen können, wird so sichergestellt, daß sich trotzdem alle interessierten Bürger darüber informieren können was in den Sitzungen entschieden wurde und mit welchen Begründungen und Mehrheiten.

Haan, den 02.04.2009